

Revolución Cubana conquistó la independencia y la libertad para el pueblo cubano, destaca China



Beijing, 31 dic (RHC) China felicitó este martes a Cuba por el aniversario 66 del triunfo revolucionario y resaltó la importancia histórica de este hecho que "inspiró fuertemente a los pueblos oprimidos en su lucha por la liberación".

En respuesta a una pregunta de Prensa Latina, la oficina del portavoz de la Cancillería subrayó además que la Revolución Cubana «conquistó la independencia y la libertad para el pueblo cubano».

«En los últimos 66 años, bajo la firme dirección del Partido y el Gobierno cubanos, el pueblo cubano ha llevado a cabo resueltamente su justa lucha contra la injerencia extranjera y los bloqueos, y ha demostrado el espíritu revolucionario de desafiar al poder y atreverse a luchar», agregó.

Además, el mensaje transmite los mejores deseos por el Nuevo Año y subraya la relación especial entre los dos países catalogados como «buenos amigos, buenos camaradas y buenos hermanos», lo cuales celebrarán el aniversario 65 de nexos diplomáticos en 2025.

La Cancillería destacó que en estas más de seis décadas, bajo la guía estratégica de los Jefes de Estado, «las relaciones China-Cuba siempre han ido de la mano y se han apoyado mutuamente a través de las tormentas y cambios internacionales, y se han convertido en un modelo de solidaridad y cooperación de los países socialistas y de sincera ayuda mutua entre países en desarrollo».

El portavoz reafirmó el interés del gigante asiático de trabajar con la isla para aprovechar el 65 aniversario como una oportunidad de profundizar aún más las relaciones especiales y amistosas.

Al mismo tiempo instó a continuar el trabajo de conjunto en la construcción de una comunidad chino-cubana de destino compartido.

En 2024 los intercambios entre China y Cuba se dinamizaron y ambos países reforzaron su cooperación y amistad tradicional con múltiples visitas e iniciativas.

En varias ocasiones Beijing reiteró su apoyo a la isla en la lucha contra el bloqueo estadounidense y exigió su retirada de la lista unilateral de países patrocinadores del terrorismo elaborada por Washington.

Aunque los vínculos diplomáticos cumplirán 65 años, los nexos históricos datan del siglo XIX cuando los primeros ciudadanos chinos llegaron al país antillano.

El 2 de septiembre de 1960, delante de más de un millón de cubanos, el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, instó a romper relaciones con el gobierno de Taiwán para establecer vínculos diplomáticos con la República Popular China de Mao Zedong.

El 28 de septiembre de ese año Cuba se convirtió en el primer país de América Latina y el Caribe en establecer estos nexos con la nueva China, lo que allanó el camino para las relaciones entre el gigante asiático y el resto de las naciones de la región. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/373149-revolucion-cubana-conquisto-la-independencia-y-la-libertad-para-el-pueblo-cubano-destaca-china>



Radio Habana Cuba